



赤城屋

金谷透社長

ハム・ソーセージの本場
ドイツの味を日本で紹介し
ようど、一九八八年から一

年間ミュンヘンで修業し、翌年、赤城山ろくに小さな

工場を建てて従業員十人でスタートした。二〇〇〇年

春に現在の宮崎市に移り
今は四十五種類のハム・ソ
ーセージを作つてゐる。

製品はすべて社会福祉法
人・上州水土舎に生産を委

* 富岡から

SPEAK UP

箱詰めに至るまでの作業を
こなしている。

場合、一人当たりの年間生産高は平均約百三十万円で、全国的にも、かなり高い方だが、昨年訪問したドイツのある障害者ワークショップでは平均で約三百万円もあった。

職人を雇うのは制度的に難しい。最近、国の政策は社会的自立を促す方針に変わつたが、福祉事業と企業の営利活動を両立させることができが自立につながると考へる。

福祉事業と営利活動を両立

託する形を取つており、私は水土舎の施設長も兼ねる。現在、三十人いる働き手は全員が中・重度の知的障害を持つているが、指導員の支援の下で、肉をミニチにし、腸詰めして包装、

名アパートに自社ブランドとして出荷している。

水土舎のような施設で働く人たちを指導するスタッフには、社会福祉士などの資格より、必要な職業スキルを生産現場で教えられる能力の方が重要だが、現行の福祉行政の下ではプロの

赤城屋 本社・群馬県富岡市。1989年設立。
最近ではハム・ソーセージ製造のほか、無農薬
米の栽培や養鶏も手がけている。